
120 (centoventi) GLI ALBERI CHE VERRANNO ABBATTUTI PER LA COSTRUZIONE 

DEL NUOVO PALAZZO DEL CINEMA!  
L'hanno dichiarato ufficialmente ieri i rappresentanti di Vesta nel corso della presentazione del 

censimento del verde pubblico, promossa dalla Muncipalità del Lido. UNA VERA E PROPRIA 

MATTANZA VERDE, che si aggiunge alla già notevole distruzione di vegetazione nell'isola. Per 

un'opera che costerà molto all'Amministrazione comunale (che,in questo periodo di grave crisi 

economica, sta operando grandi tagli in settori importanti), impattante e che molti giudicano inutile 

(per valorizzare la Mostra del Cinema servono altri interventi). E che comunque è possibile 

realizzare in altri spazi o in altre sedi inutilizzate dell'isola. 

Il coordinamento delle associazione ambientaliste, assieme ad abitanti del Lido, intensificheranno la 

loro mobilitazione per salvare questi alberi, che hanno un notevole valore paesaggistico e 

“sentimentale”, non accettando il "risarcimento" prospettato di nuove piantumazioni. 

E' stato presentato un esposto a causa dei lavori già iniziati nel sottosuolo, eseguiti a ridosso di una 

ventina di lecci, senza il necessario rispetto dei 3 metri prescritto anche dallo stesso Regolamento 

comunale del verde, che ha comportato e comporterà la loro fine. 

E si è iniziata una raccolta di firme, anche attraverso internet nei siti www.lipuvenezia.it e 

www.guardami.it.gg (sito interamente dedicato all’argomento): verranno allestiti alcuni tavoli nella 

mattinata di martedì 9, 16, 23 dicembre nell’area adiacente alla fontana del mercatino e di sabato 6, 

13, e 20 dicembre a Santa Maria Elisabetta e in Gran Viale davanti al supermercato Billa. 

 

Venezia, 4 dicembre 2008 

 

Coordinamento Associazioni Ambientaliste del Lido  


